

MÁS GRUPO

Los pelotaris mejoran en paleta ante el líder San Juan de Pamplona

PELOTA

El equipo de pelota del Grupo Covadonga perdió sus dos encuentros ante el líder San Juan de Pamplona en el partido aplazado correspondiente al Campeonato de España por clubes de frontón corto. En la modalidad de paleta se disputó un buen duelo de los grupistas, que estuvieron

a punto de dar la sorpresa en el segundo juego y disputar un tercero de desempate, pero la mayor experiencia de los navarros y la mala suerte lo impidieron. Al final, 8-15 y 13-15. En el encuentro de pala corta hubo una clara superioridad de los de Pamplona, que no dieron ninguna opción a los gijoneses. El resultado fue de 6-15 y 2-15. Los grupistas volverán a enfrentarse al San Juan el próximo sábado, a las cinco de la tarde, en el encuentro de vuelta de esta Nacional por equipos, que llega a sus últimas jornadas.



Daniel Martín, del Grupo, en el partido de pala corta. :: AURELIO FLÓREZ

Destacado papel en el Torneo Federación

TENIS

En el Torneo Federación celebrado en el Santa Olaya, la grupista Alba Blanco ganó en la categoría benjamín, mientras que en júnior su compañera Marina Vigil venció a Claudia Iglesias. Por su parte, Gonzalo Moyano fue finalista en la prueba masculina. En veteranos, el Grupo A venció al Oviedo A, por 4-1, con victorias de Marcos Fernández, Juan Barrio, Daniel Ruiz y Nanín Aransay.

Desafortunada vuelta al césped del once femenino

HOCKEY

El conjunto que dirige Alex Alas perdió los dos encuentros de la doble jornada y el masculino, al caer con el Trintxerpe, sale de la zona de ascenso

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. Los equipos de Primera División del Grupo Covadonga tuvieron un nefasto regreso a la competición el pasado fin de semana.

De forma especial, el conjunto femenino, que volvía al césped artificial tras emplearse a fondo en los torneos de sala durante casi todo el invierno, que acusó en exceso sus numerosas bajas y que perdió en su doble compromiso liguero.

Con un equipo de circunstancias tuvo que afrontar el técnico Alex Alas los dos encuentros. Las numerosas lesiones de jugadoras clave y los estudios de una buena parte de la plantilla pasaron factura en el terreno de juego y se reflejó con dos derrotas.

Así, en el primero de los dos choques ante el Club Deportivo Tarrasa,

las gijonesas apenas tuvieron opciones al caer el pasado sábado ante el potente once egarense por un rotundo 0-7.

Al día siguiente, contra el Castelldefells, otro conjunto descendido de la División de Honor, las grupistas dieron la cara, pero no tuvieron demasiada fortuna, puesto que no fueron capaces de transformar las numerosas ocasiones que tuvieron a lo largo del encuentro.

Tras adelantarse las catalanas al comienzo del partido, Yolanda empató en el minuto 22, pero las visitantes, en el 15 de la segunda, consiguieron el segundo tanto, que fue definitivo, pese a que las locales pudieron empatar gracias a las oportunidades que generaron por su empuje. Ahora, las grupistas se la tendrán que jugar la próxima jornada en Valencia ante el Xaloc, un rival directo por la permanencia, al que se enfrentarán el 29 de este mes.

El equipo gijónés, en ambos encuentros, formó con Marta; Valeria, Laura de las Heras, Sara García, Yolanda Martínez, Carmen, Lucía, María, Laura Vázquez, Paula y Jimena Liorens. También jugaron Nuria, Jimena Martínez, Ana, Carlota y Raquel.

Por su parte, el equipo masculino del Grupo salió de los puestos de la liguilla que permite dar el salto de cate-



Yolanda, que fue la goleadora grupista de la doble jornada, ante una jugadora del Tarrasa. :: AURELIO FLÓREZ



Dani Camacho y Martín Cueto, en el partido que los grupistas disputaron contra el Trintxerpe vasco. :: AURELIO FLÓREZ

goría al perder contra pronóstico ante el Trintxerpe, por 1-3. Al minuto 23, los vascos contaban con una ventaja de dos tantos. Diego recortó distancias, en el 55, de penalti stroke. Pero cuatro minutos más tarde, con el conjunto gijónés lanzado al ataque, los visitantes lograron el tercer y definitivo gol de la misma manera.

La próxima semana, los grupistas jugarán de nuevo en casa. En esta ocasión contra Tenis Magdalena. Los de Perucho esperan ganar para volver a los puestos que permiten acceder a la fase de ascenso.

El Grupo formó con Pablo Villar; Sergio, Nacho, Diego Rodríguez, Dani Camacho, Jorge López, Valdepeñas, Bango, Martín Cueto, Javi Rey y Santi. También jugaron Diego Miranda, Iván Cid, Javi del Riego y Pelayo.

Grupistas y castrillonenses luchan codo con codo

BALONCESTO | PRIMERA

:: J. L. C.

GIJÓN. El Grupo, tras ganar con comodidad al Art Chivo (93-53), y el Castrillón, al derrotar en Gijón a Il Padrino Codema (56-74), mantienen el pulso en la Liga de Primera División Nacional al ocupar los dos primeros puestos de la tabla con 30 puntos.

Los grupistas, que van en cabeza con un mejor tanteo, no dieron opciones al Art Chivo en esta última jornada. Los ovetenses cobraron ventaja en cuarto inicial, pero en los tres

siguientes fueron arrojados por los pupilos de Emilio Pérez.

► Grupo Covadonga: Valle (5), David (7), Albano (7), Javi (10), Pablo (15), Armando (7), Escapa (19), Fernando (4), Antonio Adeva (7), Samuel (6) y Miguel Adeva (6).

► Art Chivo: D. Fernández (15), J. Fernández, D'Amico, Marín (7), Morillo (3), Diéguez (2), S. Fernández (5), Vázquez (4), Vecino (14), Ramos, Prieto (3) y Otero.

► Parciales: 21-25, 19-9, 26-9 y 27-10.

Por su parte, el Castrillón ganó a domicilio al Codema, en un partido



Ruiz de Lara, del Pumarín, encara el aro ante la Avilesina. :: A. FLÓREZ

en el que los visitantes fueron muy superiores en el segundo tiempo.

Con una fuerte defensa, el Castrillón marcó las diferencias con un pequeño colchón de 5-7 puntos. Con 9 abajo se llegó al descanso 27-36. Pero el fuerte inicio colegial propició el empate a 36 mediado el tercer cuarto. Sin embargo, un parcial de 1-16 dejó el marcador en el 37-53, que fue casi definitivo. Sin duda, el equipo claretiano acusó en exceso las bajas de Cadrecha, Adán y Cuba.

► Il Padrino Codema: Maxi (17), Crisman (2), De la Flor (4), Elías (18), Boto, Sainz, Javi MC (4), Iglesias (2) y Del Busto (9).

► C. B. Castrillón: García (4), Prieto (22), Cubas (8), Yago (5), Artime (8), Diego (6), Cristian (9), Eloy (7) y Hernández (5).

La Atlético, tercera clasificada a dos puntos del Grupo y Castrillón, venció como comodidad en Gijón al Pumarín, que fue superior a los gijoneses en el último cuarto tras haber sentenciado el encuentro en los tres anteriores.

► C. B. Pumarín: Moreno (8), Torri (2), Montes (6), Valvi (13), J. Fernández (8), Pérez (2), Blanco (3), Ruiz de Lara (2), Lorenzo (2) y Alarcos (11).

► Atlético Avilesina: Edu Acevedo (4), San Mateo (3), Ricky (4), Álex (2), Candás (20), Nachin (20), Asier (8), Iñigo (7), Nica (2), Ariel (11), José (2) y Enol.

► Parciales: 12-26, 13-20, 14-22 y 18-15.

La jornada se completó con el triunfo del Mieres B en Laviana (69-79) y la del Sánfer en la cancha del Avilés Sur (54-59).